

Glenfarg Eisenbahntunnel

Dieser Ort wurde 1890 eröffnet und ist nichts für Klaustrophobien. Die jetzt stillgelegte Glenfarg-Linie ist über 5 Meilen lang und wird von zwei Tunneln unterbrochen, die jeweils 500 m lang sind. Wenn Sie ein Wanderer sind, der nach etwas Neuem und Aufregendem sucht, können Sie mit den Glenfarg-Tunneln durch die stillgelegten Nord- und Südtunnel gehen. Top Tipp – die Tunnel sind sehr dunkel, also stellen Sie sicher, dass Sie Ihre Taschenlampe mitbringen, wenn Sie den Tunnel besuchen!



Glenfarg Eisenbahntunnel